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ATA DA OUINQUAGiíSIMA REÜNISO DA CONGREGAÇSO DO INSTITUTO DE.

GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAhPINAS

Aos dezenove dias do mês de agosto de hum mil novecentos e

noventa e um, às quatorze horas e trinta minutos, reuniu-se a

Congregacào do IG sob a presidência de seu Diretor, Prof.

B e r n a r din o Rib eir o d e Fig u eir e d o e c o m a p r e s e n c a d o s s e g uin t e s

membros; Saul B. Suslick, (íílvaro P. Crosta, Luiz A.H. liartins,

André T. Furtado, Támas Szmrecsanyi, Asit Choudhuri, Armando Z.

Remacre, Al-Fonso Schranck, Newton M. Pereira, liaria liargaret

Lopes, Sandra de N. Brisolla, liariley S.F. Gouveia, Maria Amélia

R . d a Silva, Mar i a Beat r i z li . Bon ac e 11 i , Múc i o C . d e Ass i s F i 1 h o,
Ronaldo L. Mincato, Amauri C. Godoy, liaria Cristina P. Veglia.

Just i-Ficar am ausêncic^; Gilberto Amaral, Renato P. Dagnino e Ne ide

dos S. Furlan. Iniciando Prof. Be/rnardino coloca em votação a

ata da reunião anterior. Prof. Newton sugere correcão na linha

quinze, página dois para completar o sentido da frase. Onde se

lê;"serão indicados além da SBG..." leia-se "serão indicados à

Reitoria, como avaliadores externos além da SBG...". Carmen

informa que falta incluir o nome da Maria Cristina P. Veglia

entre os representantes suplentes da Congregação, na página três,
linha vinte e nove. Após correcoes a ata foi aprovada. Em seguida

Prof. Bernardino dá boas vindas aos novos representantes e faz um

breVe resum(3 sobre o Regimento Irtterno da C(3ngregacão eittregue a

todos os membros. Em seguida lê carta do Prof. Amilcar Herrera

agradecendo por ter sido convidado a participar como membro

permanente da Congregação. Em seguida passa aos informes; 0Í.

P r o p (3 s t a 0 r c u iri e \ \ t ária i 9 9 E . Vai o r d e custeio ; t r i i-i t a e n i3 v e

milhões, trezentos e noventa mil cruzeiros mais expansão de nove

milhões e quinhentos mil. Capital; cento e trinta e sete milhões

de cruzeiros. 0S. Carga horária. Na última reunião da CEPE foi

definida a carga mínima de ÍS horas semanais sendo 8 para

graduação e A para pós-graduacão. Para as Unidades que só tem PG

foi sugerido í80 horas anuais o que representa mais ou menos 3

horas semanais por semestre. Foi solicitado à CPG/IG fazer um

estudo sobre a carga didática do IG levando em conta o número de

horas em sala de aula, curso de especialização e carga horária

dada em outras Unidades. Profa. Mariley relembra que o curso de

especialização da AEAG será permanente a partir do ano que vem e

s e r ã o m ais 400 h o r a s a s e r e m c o ivi p u t a d a s . . 03. Pia n o d e A t i v i d a ■..! e s

Didáticas. Prof. Bernardino diz que esse plano vem sendo

discutido no IG desde o ano passado. Diz que acha indispensável

que o DARM e o DPCT tenham ingresso anual de alunos a partir de

Í99S. Diz também que assim como Prof. Alfonso está trabalhando na

elaboração da proposta de doutorado no IG, já foi solicitado ao

Prof. Celso Ferraz para pensar numa proposta de elaboração de um

curso de especialização na área de Depósitos Minerais para

clientela empresarial. Esse plano com todas essas propostas será

trazido na próxima Congregação. 04. Foram instaladas as novas

comissoes , CSA e Biblioteca. Prof. Bernardino diz que já fez

r e u n i õ e s c o iti e s s a s d u a s c (3 m i s s õ e s e t a m b é in c o m a d e I n f o r m á t i c a .

N e s s a s r e u n i õ e s f o r a m t r a t: a d o s a s s u n t <3 s s (3 b r e a u t o - a v a 1 i a c ã o .

Prof. Bernardino diz que o prazo final para entrega do documento

de avaliação é Í4/10 e que essa é uma rara oportunidade para o
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Instituto discutir sua realidade. 05.Foi aprovado pelo PADCT, no

Programa de Gestão de Tecnologia o projeto do DPCT e do Centro de

Documentação. A respeito disso o Reitor enviou ao IG um cartão

de parabéns pelo parecer recebido. 06. Saiu o N2 H do Caderno IG~

UNICAMP. Prof. Bernardino convida a Comunidade do IG a participar

mais do IG Informativo. 07. Relatório de Atividades 89-90. Prof.

Ber n ar d i no d i jí que na p enú 11 i ina r eun i. ão d o CID f o i en t r eg ue uiria
listagem para os Deptos corrigirem, aperfeiçoarem a lista de

publicações e prepararem uma página de auto-avaliacão dos Deptos.

Reitera aos chefes que devolvam esse material o mais rápido

possível. 08. Seminário de Tectônica dos Continentes. Prof.

Ber n ar din o dist rib uiu c ópias do p r og r ama d o semin ário que ser á

real ia:ado dia Si710. Informa que na próxima semana será instalada

a Comissão OrganiHadora composta por ele mais os professores Job

Je^sus Batista, Rachel Cavalcanti, pelo aluno Ronaldo liincato e

pe 1 a f unc ionár ia Nei.de Furian . Prof . Bernard ino d ih que esse

evento promoverá o IG e as Geociências de São Paulo em todo o

Brasil. Em seguida passa a palavra ao Prof. Táitias Siíirier csana i

P a r a o s i n f o r iri e s d a s o b v e o P r o g r a iri a d e a p a c: i t a c ã o Ii o c e n t e .

Prof. Támas informa que agora que a Profa. Jacinta se doutorou

restam Í8 docentes inscritos no programa. Diz; também que com a

defesa de tese de mestrado da Profa. Conceição o IG não tem mais

nenhum docente MS-1 . Informa que até agora recebeu os relatórios

dos seguintes docentes: Rachel Cavalcanti, xtalo Filisetti, Laura

Guarnieri, Hariley Gouveia e Haur.rcio Compiani. Diz; que o praz:o

de entrega é 05/08 ou trinta dias após a divulgação do

aproveitamento. Informa que haverá uma reunião da CCPD na próxima

semana quando esses relatórios serão distribuídos aos relatores.

Prof. Bernardino reitera que os inscritos nesse programa

c o n t i n u e m pedi n d o f o r m a 1 iíi e n t e li b e r a c ã o d e h o r á r i o n os se u s

Deptos. ORDEM DO DIA. Prof. Bernardino coloca para destaques a

pauta da Ordem do Dia. Prof. Newton destaca o item 08. Antes de

passar aos destaques Prof. Bernardino pede que se faca as

seguintes correcoes na proposta de criacão do Setor de

Laboratórios Analíticos: No item 06 onde consta "colaboração e
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poderá haver recondução de mandato,
a conclusão que não havería modificação nesse item.
considerações a proposta foi aprovada. Prof.
que assinará uma portaria nomeando os
Amaral, Asit Choudhuri, Jacinta EnEweiler
intregrarem a Cl...A até Í5/08/9E .

Gilberto como titular e Prof. Tibana

aos d i s c e n t: e s i n dica r e m u m r e p r e s e n t a n t e .

Carmen Félix Vilhete D Abreu, lavrei essa ata que
na próxima reunião. Campinas Í3 de setembro de Í99.1. .

í Após considerações chegou-se
Após outras

B e r n a r d i n o i n f o r m a

P r o fessor es Gi1b er t o

e Paulo Tibana para

A CLA será coordenada pelo Prof.
como suplente, á facultado

Nada mais havendo, eu
será submetida
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